

Le vice-ministre cubain des affaires étrangères souhaite la bienvenue aux coordonnateurs régionaux du second sommet de la CELAC



La Havane, 25 janvier, (RHC)- Le vice-ministre cubain des affaires étrangères Abelardo Moreno a souhaité la bienvenue à La Havane aux participants à la réunion de coordonnateurs nationaux du second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Abelardo Moreno a appelé les participants à travailler pour que les documents qui seront issus de cette rencontre aient des résultats concrets.

La réunion se déroule à huis clos dans le centre d'expositions de Pabexpo qui accueillera le sommet et les participants élaboreront la déclaration finale et une trentaine de documents qui seront discutés par les ministres des affaires étrangères, le 27 dont le Plan d'Action de la CELAC pour cette année, les

communiqués spéciaux et d'autres textes.

Ces documents seront soumis après, au sommet, à la considération des chefs d'État ou de gouvernement et d'autres chefs de délégations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/12446-le-vice-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-souhaite-la-bienvenue-aux-coordonateurs-regionaux-du-second-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba